
 

 

 

 
 
 
 
 
 

L’IMAN EST SEULEMENT AVEC L’AMOUR DU PROPHÈTE صلى الله عليه وسلم 
 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 
A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm. 

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 
Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Shaykh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāẓim al-
Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 

 

Que ce jour soit béni. Mubarak Shahru Rabih ul-Awwal ! C'est le mois béni de Mawlid, le 
mois de la naissance sacrée de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Après le mois de 

Safar, ce mois est le mois du soulagement et de la joie. C'est un soulagement pour les gens. 
La miséricorde d'Allah جل جلاله a envoyé aux gens : notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, est né dans ce mois. Par 

conséquent, nous devons aimer et respecter ce mois. Se souvenir de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, c'est 
l'aimer صلى الله عليه وسلم, à travers lui صلى الله عليه وسلم ; partout où il صلى الله عليه وسلم est allé et quoi qu'il صلى الله عليه وسلم ait fait, suivre sa صلى الله عليه وسلم Sunnah et 

l'aimer صلى الله عليه وسلم augmente notre valeur aux yeux d'Allah جل جلاله et l'augmente parmi les gens. Ceux qui ne le 
suivent pas صلى الله عليه وسلم, quoi qu'ils fassent, ils n'augmenteront pas mais ne feront que descendre davantage. 

Par conséquent, plus vous honorez notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, plus vous 
obtenez de bénéfices. 

Il y a une Qasidah, je crois que c'est la Qasidah Burda. Elle dit : "Honorez notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. 
Faites-le autant que vous le pouvez comme les gens de 'Isa 'alayhi s-salam. Mais ne dites pas 

comme eux". Ils ont fait de Sayyidina 'Isa un dieu. C'est une erreur. Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est le 
plus haut parmi les gens. Il صلى الله عليه وسلم mérite toutes sortes d'exaltation. Il n'y a pas une personne plus 

élevée que lui صلى الله عليه وسلم De toute façon, peu importe le nombre de prophètes, peu importe le nombre 
d'Awliya et de Sahabah, tous ne peuvent pas atteindre la grandeur de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. 

Personne ne peut atteindre sa صلى الله عليه وسلم haute station, sa صلى الله عليه وسلم miséricorde et sa صلى الله عليه وسلم valeur aux yeux d'Allah جل جلاله. 
Notre valeur augmente en étant avec lui صلى الله عليه وسلم, en faisant Salawat sur lui صلى الله عليه وسلم et en l'honorant صلى الله عليه وسلم, car 

Allah 'Azza wa-Jalla dit que si vous faites des Salat et Salam, IL جل جلاله vous fera des Salat et Salam par le 
biais de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Peut-il y avoir une plus grande élévation et une plus grande 

grandeur que cela ? Non. Et c'est par le biais de notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. 
 
 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Il y a des gens confus maintenant - pas des gens confus, mais des gens de shaytan. Ils disent que 
c'est Shirk si vous honorez notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam. Pourquoi dites-vous 

que c'est Shirk ? Devenez vous Mushrik lorsque vous honorez celui qui est aimé et honoré par Allah 
 nous جل جلاله Ḥāshā ! (loin de là) ! Celui qui les appelle Mushrik se trompe lui-même. Qu'Allah ? جل جلاله

protège. Cela signifie qu'il n'a pas d'Iman. Il a perdu son Iman. Il n'a même pas un atome d'Iman. 
L'Iman ne vient qu'en aimant notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam et en l'honorant صلى الله عليه وسلم 

Il ne peut en être autrement. 
Allah 'Azza wa-Jalla a dit dans le Coran 'Azimu sh-Shan, ' رَابِ  قاَلتَِ  عَأ ن وا لَّمأِ ق ل آمَنَّا الْأ م  ك ن ت ؤأ ناَ ق ول وا وَلََٰ لمَأ ا أسَأ وَلمََّ  

لِ  يمَانِ  يَدأخ  ق ل وب ك مأِ ف ي الْأ  ', 'Qālati l-'A'rābu 'Āmannā, Qul Lam Tu'uminū Wa Lakin Qūlū 'Aslamnā Wa 
Lammā Yadkhuli l-'Īmānu Fī Qulūbikum', 'Les bédouins disent : "Nous avons cru. " Dites : " Vous 
n'avez pas [encore] cru ; mais dites [plutôt] : " Nous nous sommes soumis ", car la foi n'est pas 

encore entrée dans vos cœurs. (Coran 49:14). Ils ont dit : "Nous avons cru". Aa'raab signifie 
bédouins ou ceux dont le cœur est dur et qui ne respectent personne. Ils ont dit : "Nous avons cru". 
Il est dit dans le Coran 'Azimu sh-Shan, "Non, vous n'avez pas cru. L'Iman n'est pas entré dans votre 

cœur, même un peu. Dites que vous êtes devenus musulmans". 
Musulman est différent. Être musulman n'est pas lié à l'Iman. L'Iman consiste à respecter notre 
Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, à honorer notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم et à obéir aux ordres d'Allah 'Azza wa-Jalla. 

Sinon, tout le monde peut devenir musulman. Toute personne qui dit "La ilaha illa Llah 
Muhammadun r-RasuluLlah" devient musulmane. Mais l'Iman est un niveau plus élevé. C'est un 

niveau supérieur. 
Par conséquent, nous devons honorer notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Nous devons aimer notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم. Nous devons aimer notre saint prophète plus que tout. C'est l'ordre de notre Saint 
Prophète صلى الله عليه وسلم, "Celui qui ne m'aime pas صلى الله عليه وسلم plus que lui-même, sa famille, sa mère son père et ses 

enfants ne peut pas avoir l'Iman". Il peut être musulman, mais comme nous l'avons dit, l'Iman est 
plus grand et plus élevé. Par conséquent, notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam nous a 
montré cette voie. Celui qui suit cette voie atteindra le bonheur. Et qui ne le fait pas - qu'Allah جل جلاله 

nous protège. Qu'Allah جل جلاله donne un fort Iman à chacun d'entre nous. 
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 

 
Mawlana Sheikh Muhammad Adil ar-Rabbani 
27 Septembre 2022/ 01 Rabih al-Awwal 1444 
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